



佐野市立犬伏東小学校

校長室だより No. 3

鯨山03

R3.5.14 令和3年5月号

〒 327-0817 佐野市伊勢山町 1534 Tel 0283-24-2887 Fax 0283-24-3565

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/inubushie-e/>



活動的な季節に

木々の緑が目にも鮮やかな季節となりました。さわやかな季節を迎え、より活発に活動する子どもたちの姿が多く見られるようになりました。

5月は運動会に向けての練習や準備が始まります。運動会は昨年同様に、新型コロナウイルス感染症対策を行っての実施となります。制限のある中ですが、全ての子どもたちが互いを励まし合い運動会を楽しんでほしいと思います。保護者の皆様には開催に向けて何かとご協力をいただくことが多々あるとは思いますが、どうぞよろしくお願いたします。

ささいなことだけれど

の様子です。感染症対策をとり、市松に配置されていますが、いつもきれいに整理整頓されています。登校すると靴のかかとを靴箱にそろえて置いてから教室へと向かいます。ある書物によると「あいさつは必ず自分からする」「返事は『はい』とはっきり言う」「履物を脱いだら靴をそろえ席を立ったら椅子を入れる」ことは躰の3原則とされています。北中学区の小中一貫教育の取組にもしています。毎日の生活の中でのささいなことですが、大切なことだ考えています。

右の写真は昇降口の子どもの靴箱



頑張る上級生

本校では、異学年の友達との交流を深めるため、異年齢集団による「なかよし班活動」を取り入れてきました。コロナ禍での活動は清掃での交流が中心ですが、上級生が下級生に教える姿は頼もしいです。また、朝の1年生の教室では、荷物の片付けや準備をお手伝いする6年生の姿が頼もしいです。



職員の紹介

5月より、本校に勤務されている職員を紹介します。どうぞ、よろしくお願いたします。

- ・ 赤坂みや子 スクールサポートスタッフ
- ・ 寺岡 隆 教諭（犬伏小と兼務になります）
- ・ 本郷順一 スクールカウンセラー（北中、犬伏小と兼務になります）

あいさつ通り

校舎南の中庭には昭和57年に建てられた「明るいあいさつ」の碑(長島新二初代校長筆)が立っています。あいさつが重視されていることはいつの時代も変わりません。時代を超えて受け継いでいきたい伝統です。

5月になり、各階の廊下の掲示も「入学おめでとう」から「あいさつどおり」に変わりました。校内でも、登下校時でも、進んであいさつのできる東っ子の伝統を継続できるよう指導していきたいと思えます。



通学の様子

右の写真は、東門付近の子どもたちの登校の様子です。主に高学年が班長となり、きちんと一列になって登校しています。本校には37の通学班がありますが、班長は班員の安全を考え声を掛けながら登校しています。これからも高学年生を中心としたリーダーシップを育てていきたいと思えます。また、地域の方へのあいさつは学校でも繰り返し指導してまいりますので、ご家庭でも折に触れて話題にしていいただければ幸いです。



委員会活動

本校では、高学年生による委員会活動を行っており、次のような8つの委員会があります。コロナ禍の中ではありますが、5・6年生が学校をよくしようと、できることを考えながら意欲的に活動をしています。

- 児童会本部・親切委員会
- 飼育・緑化委員会
- 環境・掲示委員会
- 放送委員会
- 保健委員会
- 運動委員会
- 図書委員会
- 給食委員会



タブレットパソコンについて

先日のアンケートへのご協力ありがとうございました。回答を参考に、新型コロナウイルス感染症により学校が休業となった際の、タブレットパソコンを使用する際のオンライン授業に向けて準備をすすめております。安全のため、カバーごとランドセルに入れて持ち帰りをします。持ち帰りカバーの準備については、後日の通知となります。参考までに仕様等をお知らせいたします。

- ・児童用タブレットパソコン機種：ACER社 Chromebook R752TN-G2
- ・本体サイズ：約 19.95 (H) x 296.0 (W) x 206.0 (D) mm 本体重量：約 1.25kg



※6年生の国会見学(7月予定)ですが、東京都への緊急事態宣言延長を鑑み、中止を含めた検討をしております。